

*Buenas sensaciones en la
selección de fútbol de Cuba para
su partido de este jueves*



Selección de fútbol de Cuba

Basseterre, 14 nov (JIT).- El entrenamiento previo al partido de este jueves frente a la selección de San Cristóbal y Nieves, en preliminares de Copa Oro 2025, dejó buenas sensaciones en los integrantes de la selección de fútbol de Cuba.

Tras el reconocimiento a la cancha se aprovechó el lapso de hora y media para ensayar cuestiones tácticas con marcado enfoque en las complejidades que se prevé pueda imponer el choque.

Aspectos como la salida con el balón, la recuperación de pelotas, la intensidad ofensiva y el parado defensivo ocuparon la mayor parte lo hecho en la cancha.

Desde el punto de vista físico se pudo constatar la recuperación luego del traslado hasta aquí, y se observó en óptimo estado a los jugadores recuperados de lesiones.

«El estado físico es bueno, trabajamos de manera diferenciada con cada uno de ellos para atender a las particularidades que presentan y lograr que todos estén listos para el partido», aseguró a JIT el preparador José Antonio Vargas.

Explicó los pormenores de la recuperación tras el viaje y adelantó que el encuentro puede ser exigente y desgastante, por lo que se necesita una buena disposición para afrontarlo.

Por su parte, el médico del equipo, Manuel Almira, se mostró satisfecho con la recuperación de piezas claves en el esquema del seleccionador Yunielys Castillo como Yosel Piedra, Onel Hernández y Luis Javier Paradela.

«Estan en excelente forma y listos para afrontar el partido, en el resto del equipo no tenemos elementos invalidantes, por lo que todos pueden entrar a la cancha si lo decide el director técnico», adelantó el especialista en ortopedia.

El primero de los dos choques entre ambas escuadras acontecerá este jueves a las 7:00 p. m., y por ellos se entrenó en horario nocturno para adecuar el rendimiento a las condiciones similares a las que encontrarán en el duelo.

Luego efectuarán el encuentro de vuelta, el lunes 18 en el Estadio Antonio Maceo de Santiago de Cuba. En ambos la selección de la Mayor de las Antillas parte como favorita para imponerse y avanzar en el proceso de clasificación para la Copa Oro 2025.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/369704-buenas-sensaciones-en-la-seleccion-de-futbol-de-cuba-para-su-partido-de-este-jueves>



Radio Habana Cuba